

----- Originalnachricht -----

Betreff: Stellungnahme der Schulkonferenz

Datum: 17.09.2015 10:53

Von: SO SB Sonnen <187525.dienst@schule.nrw.de>

An: detlev.timpe@kreis-unna.de, walter.marsiske@kreis-unna.de

Sehr geehrter Herr Dr. Timpe,
sehr geehrter Herr Marsiske,

besten Dank für Ihre konzeptionelle Darstellung und Diskussion zur Neuordnung der Förderschullandschaft im Kreis Unna in der Sitzung der Schulkonferenz am 07.09.2015. Die Schulkonferenz der Sonnenschule hat entschieden, keine schriftliche Stellungnahme zur Beschlussvorlage für den Kreistag am 22.09.2015 zu o.g. Thema abzugeben. Die Mitglieder der Schulkonferenz bleiben zwar bei ihrer Einschätzung, dass die hohe qualitative Arbeit der Schule erfolgreicher an einem Standort weitergeführt werden könne. Die Sonnenschule möchte jedoch auch in Zukunft konstruktiv mit dem Schulträger zusammen arbeiten und hofft, dass Sie die Schule wie besprochen in diesem Prozess unterstützen, damit auch an den neuen dezentralen Standorten die sehr gute pädagogische Arbeit der Sonnenschule sicher gestellt wird.

Mit freundlichen Grüßen
für die Mitglieder der Schulkonferenz

Heike Raffalski
-Schulleiterin-